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令和３年８月度 教育委員会要旨録

１．開催日 令和３年８月２６日（水） 午後１時３０分～午後5時１０分

２．場 所 多可町役場 大会議室 2階

３．出席者 教 育 長 越川 昌信

委 員 熊田 正博

委 員 岩田 光代

委 員 安藤 和志

委 員 木俣 美代子

４．陪席者 教育担当理事兼教育総務課長 藤本 志織

学校教育課長 吉田 勇二

こども未来課長 足立 貴美代

教育総務課副課長 山本 聡

教育総務課主査 有田 好孝

５．議 案

議案第３７号 令和２年度 多可町の教育の点検及び評価について

６．報告事項

(１)各種委員会の報告

(２)教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①令和２年度 主要な施策の実績等について

②地域の学校教育のあり方を考える会について

③就学援助事業について

④多可町図書館事業について

○９月の行事予定

⑤那珂ふれあい館事業について

○９月の行事予定
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⑥学校給食センター事業について

○多可町っ子いきいき献立 ９月８日（水）

百日どりのオーロラソース

高野豆腐のすまし汁 ほか多可町産食材による献立

⑦令和３年度 近畿市町村教育委員会研修大会

日にち：令和３年１１月１日（月）

場 所：あましんアルカイックホール・オクトで開催予定

⑧令和３年度 第１回総合教育会議要旨録について （資料P３～P１１）

⑨７月定例教育委員会要旨録について

【学校教育課】

①令和２年度 主要な施策の実績等について

②９月行事予定について

【こども未来課】

①令和２年度 主要な施策の実績等について

②９月行事予定について

(３)次回教育委員会について（案）

令和３年９月２４日(金) 午後１時３０分 ～

(４)研修動画視聴

内容「不登校対策について

～対策及び不登校に対する考え方の変化について～」

講師 伊藤 実奈子 氏 (奈良女子大学 教授)

閉 会
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【開 会】

教育長あいさつ

日程第１ 会議録署名委員の指名

安藤委員と岩田委員を指名

日程第２ 教育長の報告

（１）新型コロナウイルス感染症について

緊急事態宣言発出に伴う学校園の対応につきましては、兵庫県の方針を踏ま

え､多可町のコロナ対策本部会議で協議の上決定し、各学校園に伝えています。

部活動は、現在活動範囲を校内に限定して活動を行っています。２４日（火）

に開催された西脇市多可郡医師会との意見交換会ではデルタ株の感染力が非常

に高いことを踏まえた対策のさらなる強化について要請があり､西脇市教育委員

会とも情報交換をしながらその取り扱いを協議しました。その結果、８月２８

日～９月１２日まで部活動を停止すること、新人戦は無観客とすること、緊急

事態宣言中は練習を含めて運動会及び体育祭は実施をしないことなど現在校長

会と調整中です。

新型コロナ対策のワクチン接種の予約状況は８月２４日（火）現在で１２歳

から１５歳では３５％ほどです。また、教職員及び子育て学童指導員等につき

ましては、優先接種を行い希望者はすべて接種済みとなっています。町の集団

接種は９月１１日（土）で終了し、以後は個別接種となります。

（2）地域の学校教育のあり方を考える会について

７月３１日（土）に中学生サミットを開催し、３中学校の生徒会役員が参加し

中学生にとっての望ましい学校について議論をしました。これを受けて８月５日

（木）に「第７回地域の学校教育のあり方を考える会」を開催し、全員の方々か

らご意見を頂戴しました。その結果、保護者や中学生の意見から、「中学校統合

に向けて議論を行いデメリットを消していくべき」という声が多数を占めました。

８月２４日（火）に開催された総務文教常任委員会では、これまで頂いたご意見

を丁寧に議員の皆様にもご説明いたしました。なお、９月２日（木）の第８回会

議では、小学校についての意見交換を行う予定です。なお、緊急事態宣言発出中

のためリモートも取り入れながら感染予防対策を行い実施します。

（３）多可町いじめ防止対策検証委員会について

８月２３日（月）に八千代中学校で、８月２４日（火）には八千代小学校で、

検証委員の皆様により教職員への子ども達と向き合う時間の確保状況等につい

てヒアリングがありました。この結果をもとに、１０月２５日（月）にはベル
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ディーホールで第１回検証委員会を開催する予定です。

（４）子ども子育て会議に向けて

「子ども子育て会議」に向けて、かねてから懸案となっている通園バスの運

営検討会議を開きました。こども園の通園バスは現在、加美区で３台、中区で

２台の町所有のバスと、八千代区の２台のリース契約のバス計７台で運行して

います。通園バスの運行はいずれも業務委託で行われております。利用率は全

体で１９．５％です。その内訳は､加美区で２５．７％、八千代区が１８．５％､

中区は１３．６％となっております。これに対して運営にかかる費用は年間３

８００万円程度です。この現状をふまえて昨年度アンケート調査を実施したと

ころ、「通園バスは残してほしいが、効率的な運営を検討するなど見直しが必要」

という声が多かったです。そこで、見直しの素案を検討会議にかけ、こども園

や保護者の皆様のご意見を踏まえ９月６日（月）の「子ども子育て会議」にお

いて議論をお願いすることとしております。

（５）通学路の安全点検について

今年の６月に発生した千葉県八街市の児童５人が死傷する交通事故は、記憶

に新しいところですが、このような痛ましい交通事故を減らすために、８月２

４日に西脇警察署･加東土木事務所多可事業所・多可町関係各課・各小中学校等

の関係者の皆さんとともに、通学路の安全点検を実施しました。各小中学校か

ら出された改善要望箇所２３カ所の中から特に１０カ所の現地合同点検とその

点検結果に基づいた安全推進会議を開催しました。今後は､この会議をふまえ計

画的に通学路の安全対策を実施して参ります。

以上、５点報告します。

教育長：ただ今の報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 ないようですので、次に移ります。

日程第３

議案第３７号 令和２年度 多可町の教育の点検及び評価について

事務局：令和２年度多可町教育委員会事業について、評価委員の當山先生、吉田先生

に点検及び評価をいただき、別冊の報告書を作成しました。内容につきまして

担当課から説明させていただきます。

ー教育総務課、学校教育課、こども未来課の順に内容説明ー
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教育長：ただ今の事務局の説明につきまして、質疑等ございませんか。

委 員：色の付いた網掛けは、何を意味していますか。

事務局：町単独事業を表しています。

委 員：次回でいいので、専門用語をわかりやすく説明してもらえますか。

事務局：次回用意しておきます。

教育長集約：その他質疑等ないようですので、議案第３７号を原案どおり可決いた

します。

日程第４ 報告事項

（１）各種委員会の報告

＊安藤委員

・８月１０日（火） 第１回多可町総合計画審議会

（２）教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①令和２年度 主要な施策の実績等について

ー 事務局から内容について説明 ー

②地域の学校教育のあり方を考える会について

③就学援助事業について

④多可町図書館事業について

○９月の行事予定

⑤那珂ふれあい館事業について

○９月の行事予定

⑥学校給食センター事業について

○多可町っ子いきいき献立 ９月８日（水）

百日どりのオーロラソース

高野豆腐のすまし汁 ほか多可町産食材による献立

⑦令和３年度 近畿市町村教育委員会研修大会

日にち：令和３年１１月１日（月）

場 所：あましんアルカイックホール・オクトで開催予定
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⑧令和３年度 第１回総合教育会議要旨録について

⑨７月定例教育委員会要旨録について

教育長：ただ今の教育総務課の報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、教育総務課からの報告を終了し、次に学校教

育課からの報告に移ります。

【学校教育課】

①令和２年度 主要な施策の実績等について

ー 事務局から内容について説明 ー

②９月行事予定について

教育長：ただ今の学校教育課の報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、学校教育課からの報告を終了し、次にこども

未来課からの報告に移ります。

【こども未来課】

①令和２年度 主要な施策の実績等について

ー 事務局から内容について説明 ー

②９月行事予定について

教育長：ただ今のこども未来課の報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、こども未来課からの報告を終了し、次に移り

ます。

（３）次回教育委員会について

令和３年９月２４日（金） 午後１時３０分～

（４）研修動画視聴

内容「不登校対策について

～対策及び不登校に対する考え方の変化について～」

講師 伊藤 実奈子 氏 (奈良女子大学 教授)
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（５）その他

教育長：それでは次にその他に入りますが、事務局も含め何かありますか。

教育長集約：ないようですので、本日予定しておりました定例教育委員会の議事日程

はすべて終了いたしました。教育委員会を閉じたいと思います。

【閉 会】

教育長 午後５時１０分 閉会宣言

令和３年８月２６日

㊞

㊞


